
令和４年第１回箕面市議会定例会（代表質問要旨）

令和４年（2022年）２月21日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 神 田 隆 生 日本共産党 一括

１ コロナ対応について

①コロナから命と暮らしを守る市政について

②エッセンシャルワーカーの処遇改善について

２ 医療、福祉、社会保障の充実について

①市立病院は市立病院のままで

②福祉、社会保障の充実について

３ 地方自治が生きる市政について

①財政について

②新改革プランについて

③デジタル化について

④水道や消防の広域化について

⑤ＩＲ（統合型リゾート）について

４ 子どもの個性輝く教育、子育てについて

①少人数学級について

②学校給食無償化について

③子どもの個性輝く教育、子育てについて

５ 住民が主人公のまちづくりについて

①北急延伸と駅周辺まちづくりについて

②北急延伸と公共交通の充実について

③都市計画道路について

④まちづくりについて

⑤公園リニューアルについて

６ 農業、商業について

①農業について

②商業について

７ 平和、人権、環境施策等について

①憲法が生きる平和行政について

②人権、ジェンダー平等について

③環境施策について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

２ 中 井 博 幸 自由民主党
一問

一答

１ 予算編成について

①市税の推移について

②市債残高及び基金残高について

③特定事業の収支計画について

④経常収支比率について

２ 市役所改革・運用形態の見直しについて

①ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）

の推進について

②文書管理・電子決裁システムの導入について

③ごみ収集について

④保育所の民営化について

３ 住民目線に寄り添って直ぐ動き、日本一親切な

市役所の実現について

①新型コロナワクチン接種について

②小児接種について

③プレミアム付商品券事業について

④地域福祉計画について

⑤新たな観光戦略について

⑥ふるさと納税について

⑦新市立病院の整備について

４ みどり豊かで住み続けたいまちづくりについて

①府域消防の一元化について

②府域水道の一元化について

③北大阪急行線延伸事業について

④地域公共交通について

⑤まちなかの緑について

⑥中心市街地の活性化について

５ 子育て・教育日本一のまちづくりについて

①教育現場でのＩＣＴ機器の活用について

②支援教育について

③いじめ問題について

④（仮称）幼児教育センターについて

⑤子どもたちの自主性を育む教育について

⑥全市的な校区見直しについて

⑦箕面ブランドの向上策について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

３ 中嶋三四郎 箕面政友会
一問

一答

１ コロナ禍を踏まえた行財政改革の現状と今後の

展望について

①コロナ禍を踏まえた行財政改革の現状につい

て

②行財政改革における今後の展望について

２ ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）推

進による市役所改革及び新たな施策展開につい

て

①市役所改革における業務改善について

②ＤＸ推進による新たな施策展開について

３ コロナ禍への対応とこれからの地域福祉ビジョ

ンについて

①オミクロン株急拡大への対応について

②これからの地域福祉ビジョンとコミュニティ

施策の必要性について

４ ポストコロナを見据えた子育て支援・教育施策

の充実について

①コロナ禍での子育て支援の充実について

②ポストコロナを見据えた教育施策の充実につ

いて

４ 増 田 京 子 市民派クラブ
一問

一答

１ コロナ禍における、人を大切にした箕面市のま

ちづくり施策について

①行財政運営について

②みどりや環境に配慮したまちづくりについて

③教育・子育て・子育ちについて

④歴史・文化を活かしたまちづくりについて

⑤市民の安心・安全なまちづくりについて

⑥福祉・医療・保健施策について

⑦人権施策について

⑧これからのまちづくりについて



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 岡 沢 聡 公 明 党
一問

一答

１ 力強く伸びるまち「みのお」

①アウトソーシング計画について

②箕面市の観光施策について

③箕面市公園施設長寿命化計画の推進について

２ 人をはぐくむまち「みのお」

①地域福祉計画について

３ 安心・安全なまち、災害に強いまち「みのお」

①Ｗｉ－Ｆｉ環境の整備について

②新型コロナウイルス感染症対策について

③市立病院の経営改善に向けての取り組みにつ

いて

４ 子どもにやさしいまち「みのお」

①教育現場の環境について

②インクルーシブ教育について

③公立保育・幼児教育の継承について

６ 武 智 秀 生 大阪維新の会 一括

１ 財政の健全性維持にむけて

①実質収支黒字の堅持、適正な市債残高の維持

について

②生産年齢人口の減少を見据えた組織の最適化

について

③経営資源の有効活用について

④競艇事業の収益維持向上と戦略的課題につい

て

２ 市民サービス改革について

①新型コロナ感染症拡大・オミクロン株への対

応について

②プレミアム商品券事業について

③市民の利便性向上と業務の効率化について

④教学の森リニューアルについて

３ 観光箕面の再興について

①観光バスを活かした、滝道観光の活性化につ

いて

②花と緑に彩られた美しい箕面駅前周辺の整備

について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

６ 武 智 秀 生 大阪維新の会 一括

４ 安全・安心で良好な住宅地として箕面の魅力を

高めるまちづくりについて

①市内を安全・安心に移動できるまちづくりに

ついて

②防災力を高め、災害に強い安全なまちづくり

について

５ 高齢者や障がいを持たれている人が生き生きと

安心して住み続けられるまちづくりについて

①高齢者の生きがい活動の支援について

②障がい者施策推進のための庁内連携について

６ 地域で安心して子育てができるまちづくりにつ

いて

①いじめ防止対策事業について

②支援教育について

③（仮称）幼児教育センターの開設について

７ 北急延伸線事業の進捗状況について

①コスト・工期・安全性の管理について

②目標管理について

８ 新駅周辺のまちづくりについて

①箕面市企業立地の促進に関する条例について

②箕面船場地区ヘルスケア拠点施設の創造につ

いて

９ 新市立病院の整備について

①持続可能で質の高い医療の提供について


